

Der Abstimmungsleiter der Stadt Nürnberg

Bekanntmachung des Ergebnisses des Bürgerentscheids zum künftigen Umgang mit dem historischen Rathaussaal am 25. Mai 2014 in Nürnberg

Für den Bürgerentscheid zum künftigen Umgang mit dem historischen Rathaussaal wurde folgendes Ergebnis festgestellt:

1. Die Zahl der Stimmberchtigten: **384.859**

Die Zahl der Personen, die abgestimmt haben: **134.880**

Die Zahl der insgesamt abgegebenen gültigen Stimmen: **133.440**

Die Zahl der insgesamt abgegebenen ungültigen Stimmzettel: **1.440**

2. Von den gültigen Stimmen waren

Ja-Stimmen: **42.656** 32,0 %

Nein-Stimmen: **90.784** 68,0 %

Der Bürgerentscheid ist damit mit „Nein“ entschieden, da die abgegebenen gültigen Nein-Stimmen mit 90.784 Stimmen 10 v.H. der Stimmberchtigten (38.486) übersteigen.

Am 3. Juni 2014

Stadt Nürnberg
Der Abstimmungsleiter

Schäfer